



小倉 健一

① 会派に属さない議員

② 出流原町 2 1 2 0

③ (25) 0 4 1 0

④ 新型コロナウイルスに罹患された方々には謹んでお見舞い申し上げます。また、最前線におられる、医療、介護、保育等従事者の皆様に心より敬意を表します。災害、コロナと続き財政も厳しさを増しています。「今、何が必要なのか」市民の生命を第一に考え、各事業の方向性も定めていかねばなりません。加速するオンラインやネット使用の中も実情を一つ一つ捉え、皆様の安心安全の一年となりますように真摯に努めてまいります。



金子 保利

① 会派に属さない議員

② 高萩町 1 2 0 6 1 6

③ (22) 2 2 3 9

④ 新型コロナウイルスの感染症の終息が見られない状況の中で、待望の95%有効性のあるワクチンを欧米の製薬会社が開発し、英国で承認されました。政府は、安全で有効なワクチンを早期に供給することを目指しており、ワクチンの接種について、全額国が負担するとしております。皆さんの生命を守るため安全な予防接種体制が整えられること、一日も早く元の日常生活に戻れるよう努めてまいります。



亀山 春夫

① 政友みらい

② 船越町 1 7 1 8 1 1

③ (62) 3 2 6 2

④ 東日本台風による災害復旧事業も現在のところは復旧途上であり、まだまだ不便な思いをされているかとは思いますが、行政当局との連携・協力により、一日も早い復旧を推進してまいります。更にはコロナウイルス第三波の拡大の中で日常生活の有りようが厳しく問われております。三密をさけ、私たちに来る手洗いマスクの着用など基本の遵守などにより、皆様方と共に安心・安全な生活が送れるよう諸施策を実行してまいります。